



Glarus Nord

Beschlüsse und Informationen der 25. Gemeinderatssitzung vom 07. September 2011

Beschlüsse

Zweite Lesung und Verabschiedung des Budgets

Der Gemeinderat verabschiedet nach zwei Lesungen das Budget 2012, den Finanzplan und die Investitionen und überweist die Vorlagen der Finanzaufsichtskommission respektive dem Parlament zur Debatte. Letzteres wird an seiner Sitzung vom 06. Oktober 2011 die vorliegenden Themen besprechen.

Wahl eines Delegierten in den Vorstand und eines Mitgliedes in die Kulturkommission des Vereins Sarganserländer Talgemeinschaften STG

Der Gemeinderat schlägt der Versammlung der Sarganserländer Talgemeinschaften STG vor, Gemeinderat Hans Leuzinger in den Vorstand sowie Steve Nann, Bereichsleiter Gesundheit, Jugend und Kultur in die Kulturkommission zu wählen.

Wahl des Nachfolgers für Landrat René Brandenberger, 8753 Mollis - Schweizerische Volkspartei (SVP)

Als Ersatz für den zurückgetretenen Landrat René Brandenberger folgt Heinrich Schmid-Oswald, welcher gemäss Art. 45 Abstimmungsgesetz Wahl des Landrates nachrückt.

Herr Heinrich Schmid-Oswald hat gegenüber der Gemeinde schriftlich bestätigt, dass er die Nachfolge in den Landrat antritt.

Weitere Informationen

Gleisunterhaltsarbeiten der SBB auf der Strecke Ziegelbrücke - Weesen

Vom 12. bis 24. September finden auf der Strecke Ziegelbrücke bis Weesen Gleisunterhaltsarbeiten der SBB statt.

Da diese Arbeiten aus bahnbetrieblichen Gründen nur nachts erfolgen können, ist während der Zeitdauer von 20.00 Uhr bis 06.00 Uhr mit zusätzlicher Lärmbelastung zu rechnen.

Räumung und Absperrung Deponien

Der Gemeinderat informiert, dass die Deponie Brittern in Filzbach geräumt und abgesperrt wurde. Im Laufe des Herbstes wird des Weiteren die Deponie Sallern in Obstalden ebenfalls geschlossen.

Sanierung Fahrbahn Näfels

Die Sanierung der Fahrbahn Ost der Kantonsstrasse wurde im Rohbau fertig gestellt und mit der Sanierung der Fahrbahn West begonnen. Da praktisch alle Werkleitungen in der Fahrbahn Ost untergebracht sind, gestaltet sich die Sanierung der westlichen Fahrbahn als einfacher.

Sanierung Linthbrücke Näfels - Mollis

Die Sanierung der Linthbrücke zwischen Näfels und Mollis erfolgt wie geplant in den Jahren 2012 und 2013. Im April 2012 soll eine Notbrücke installiert werden. Anschliessend wird mit dem Abbruch der alten Brücke begonnen.

Die Rampen und Anpassungen beidseits der Brücke werden im Jahr 2013 vorgenommen. Während dieser Zeit ist die Brücke im Einbahnbetrieb passierbar.